

Cérémonie d'inauguration des infrastructures du projet « Construction d'un dojo fédéral malien d'AIKIDO et acquisition de tatamis »

Le samedi 24 février 2024, s'est tenue la cérémonie d'inauguration des infrastructures du projet « Construction d'un dojo fédéral malien d'AIKIDO et acquisition de tatamis ».

D'un montant total de 76 589 euros, soit environ 50,2 millions de FCFA, ce financement s'inscrit dans le cadre du don « Aide Culturelle Non-Remboursable aux Microprojets » du gouvernement japonais et visait à construire un dojo fédéral et à y installer des tatamis.

Ladite cérémonie, qui a eu lieu à N'Golobougou, était présidée par le Ministre de la Jeunesse et des Sports, M. Abdoul Kassim Ibrahim FOMBA, en présence de représentant du maire de la Commune rurale de Kalaban-Coro, M. Siaka SANGARE, du Président de la Fédération malienne d'Aïkido, M. Souleymane DIAKITE et de l'Ambassadeur du Japon au Mali, S.E.M. UEZONO Hideki.



